

THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2022▶2023



# 鳥取北ロータリークラブ

- 会長……千金 周一 ●副会長……入江 容子 ●幹事……寺本 光孝
- 会計……霜村 哲男 ●SAA……田中 和夫 ●広報・プログラム委員長…水野 治郎



**Imagine**  
ロータリー

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日12:30~13:30

Tel.24-3536 Fax.29-6741

■創立: 昭和36年2月23日 ■事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

国際ロータリーのテーマ

E-mail [kitarc@infosakyu.ne.jp](mailto:kitarc@infosakyu.ne.jp) <http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/>



本日の例会	2022年10月4日(火) 四つのテスト 第2957回		
	◆君が代・奉仕の理想	◆委員会事項 誕生日御祝	◆献立 100万ドルミール (洋食)
	◆地区大会の報告		※ 例会終了後、定例理事会「例会場」

次週の例会	2022年10月11日(火) 四つのテスト 第2958回		
	◆ロータリーソング	◆会員卓話 我等の生業	◆会員卓話 塚田 隆さん 足立 日出男さん
	◆献立 和食		

## 先週の例会

2022年9月27日(火)

### 会長挨拶

先週は休会でしたがその間の22日の夜に東部5クラブの会長幹事会が行われました。議題は前回の例会でもお話しした「世界ポリオデー」に向けた支援活動を5クラブ合同で行おうというものでした。今回の会長幹事会には第1グループの廣田ガバナー補佐にも来て頂き、「END POLIO NOW」のスローガンを掲げたロードバイクが日本横断をする今回のプロジェクトを第1グループとして支援し、プロジェクトリーダーも務めて頂くことが決まりました。今回の会長・幹事会とほぼ同時のタイミングで地区からも支援要請が届き、今回のロードバイク日本横断の目的が「ロータリーの公共イメージの向上」とロータリアン自身の「ポリオへの認識を深める機会」であるので支援と広報をお願いしたいというものです。詳細に関してはまた改めて松本委員長より説明があると思いますが、10月15日(土)に行われる今回のプロジェクトに是非皆様の協力をお願いしたいと思います。私としては東部5クラブや第1グループが横並びで協力して事を成そうとしているところにちょっと楽しさを感じました。

### 幹事報告

- 1 到着文書
- ・友末地区ガバナー事務所より  
メジャードナー顕彰午餐会のご案内
- ・笠岡東ロータリークラブ  
創立35周年記念誌
- ・鳥取県県民参画協働課  
令和4年度 令和新時代創造県民運動活動表彰  
に係る対象事業の募集

### 2 例会変更・メーキャップ情報

- ・米子南ロータリークラブ  
10月3日(月) 休会  
10日(月) 休会  
\*いずれもビジター受付なし
- ・米子東ロータリークラブ  
10月5日(水) 休会 \*ビジター受付なし
- ・米子中央ロータリークラブ  
9月29日(木) 夜間例会 \*ビジター受付あり

### 3 その他連絡事項

- ・地区大会の件
- 参加者の方に資料配信
- ・10月末までクールビズ対応

### 委員会事項

#### ◎出席率報告

9月27日 会員48名中 欠席14名 70.83%  
(内zoom 2名)

#### ◎青少年奉仕委員会塚田委員長より

鳥取ローターアクトと社会奉仕委員会と共に  
で、鳥取砂丘の除草を行います。

#### ◎WEB委員会秦野委員長より

試行段階ですが、スライドで次第とソングを映  
しています。

#### ◎入会記念日御祝

野田英明さん(36年) 山根敏男さん(36年)  
米田由起枝さん(22年) 森本美明さん(18年)

#### \*スマイル報告

(本日9,800円 累計 146,800円 前回137,000円)  
千金周一さん 新年度もあつという間に3ヶ月が  
経ちました。これからが本番です。

入江容子さん 中尾さん、本日の卓話楽しみにして  
います。

寺本光孝さん ギックリ腰が少し良くなつたと思  
い調子に乗って先日ゴルフをしました。又、ロボット  
のような歩き方になってしまいました。

森下泰年さん 9月19日、次女の結婚式が東京  
がありました。大型の台風が上陸したその日です。  
朝から悪天候で娘もブルーになっていましたが、  
開始直前に奇跡的に天気が回復し、娘とバージン  
ロードを晴れやかな気持ちで歩くことができま  
した。忘れることができないメモリアルな一日とな  
りました。

玉木裕一さん 先週は休会日なのにバタバタと準備  
して来場しました(笑)、誰も居ませんでした。  
メーキャップにはなりませんよね!以後、気を付  
けます。

国際奉仕委員会一同 先日、国際奉仕委員会のIDM  
がありました。有意義な話もあり、楽しく過ごしました。  
残ったお金をスマイルします。

早退 1件

※2大御祝(本日8,000円 累計36,000円 前回28,000円)

野田英明さん 山根敏男さん } 入会記念日  
米田由起枝さん 森本美明さん }

### 卓話

#### 「珍道中の旅」 中尾仁徳さん

私は旅に出ることが好きで、機  
会があればよく出かけます。

旅に目覚めたのは大学に入学し  
て初めての夏休みに九州1周旅行  
をした事がきっかけでした。初め

は国内旅行が中心でしたが、途中海外へも目を向  
けました。私の旅をするこだわりは、なるべくガ  
イド付きの観光ではなく、自分の足で歩いてみる  
ことです。

海外旅行の経験は、さほど多くはないですが、  
一番記憶に残っているのが、私が35歳の時に  
旅をしたニューヨークの旅です。この旅ではい  
ろんなハプニングがあり、珍道中の旅になりました。  
食事をしに入ったレストランで注文をしたメ  
ニューの食べ方が判らずに、おかしな食べ方をして、  
近くで食事をしていた現地の人から薄笑いを  
され、恥をかいたり、また歯磨き用の「歯磨き粉」  
を購入し、使ってみると「入れ歯の装着材」だっ  
たり、また出国や帰国の際に、手荷物検査がパス  
をせず、しばらく立ち往生するなど、今振り返え  
ると滑稽なことも多かったですが、不安も多い旅  
でした。しかし、新しい経験や体験もできました。  
ニューヨークの地下鉄へ初めて乗ったこと、かつて  
世界一の高さを誇ったエンパイアステートビル  
の展望台まで上がったこと、後ほど同時多発テロ  
で無くなった、貿易センタービルをその下から見  
上げたことなど、思い出が多く心に詰まっています。

旅をする理由は、楽しいことや癒しを求めるこ  
とがほとんどのように思います、自分の人生経  
験や勉強にもなる一面もあります。旅からいろん  
なことを教えてもらいます。

#### 「ロータリー情報について」 松本啓介さん

新たな事業計画を立てるヒント  
になればと思い今月号の記事の一  
部を紹介します。最初に「ロータ  
リー希望の風奨学金」の記事です。  
東日本大震災で親を亡くした子供  
に大学入学から卒業まで月5万円  
の奨学金を給付するものです。関係する会員は、  
学生の感謝の言葉を聞くと今までにない新たな感  
動を覚えると言っています。次に「河口清掃で青  
少年と環境を考える」記事です。先日のIDMで  
は道上会員から街中の小川再生計画の提案があ  
りました。記事が参考になればと思っています。これ  
以外にも留学生を招待した餅つき体験会、子供  
食堂と田植え体験の話など掲載されています。  
見出しを見るだけでも参考になります。友愛の広場  
では、フィジーに水の再生装置を贈る計画がう  
まくいかず6月号の記事に米山学友のフィジー大使  
の記事があり連絡し、卓話までしてもらつた。こ  
のような活用もあります。最後に自慢のペットを  
写真で紹介する「うちの子」の欄があります。私  
はモコをと思っています。会員の皆様も是非自慢  
ペットで挑戦してみてください。

(担当 水野治郎)

